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私は第４分科会、香川同友会の(株)コスモ不動産

の社長と社員さんの報告をききました。 

当社と同業でもあり、とても関心がありました。

売買から賃貸業にシフトすることで女性社員さん

が 6 割になり、管理業務に注力したため安定した

売り上げが見込めるようになったことや、耕作放

棄地をまとめて購入し農業法人を立ち上げて規格

外の野菜を子供食堂へ提供するなどの支援活動に

取り組んでいるということでした。毎年、高校生・

大学生のインターンシップ受け入れや、出前授業

を通じて社員さんのモチベーションアップにもつ

ながっているそうです。 

同社は全国賃貸甲子園という契約件数や売り上

げを競う大会でＭＶＰ新人賞を受賞したそうで、

空き家・空き地の利活用の取り組みに関する女性

社員のアイデアが認められたといいます。 

また、外部の人事評価制度を利用して社員さん

の働きやすい環境づくりに役立てており、従業員

さんが３０人もいる会社なのに社長との距離が近

く何でも話せる空気感を保っていることに感銘を

受けました。女性の優遇が目立ちがちですが、男

性社員の育休取得率100%というのも素晴らしい

取り組みだと思いました。有言実行されている社

長の努力とそれに応えている社員さんの心が繋が

っているということに感動しました。わが社でも

少しずつ採り入れていきたいと思います。不動産

業の今までのくくりを取っ払って関連業務が無限

に広がっていることも実感しました。 

やっぱり会場で会えるのは嬉しく楽しく満足で

す。来年の女全交はもっとたくさんの人と喜びを

分かち合いたいと思います。 

 

 

 
 
 
    

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

    
 
 
 
 

(株)太陽不動産 代表取締役 櫻庭 敬子 氏  
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 (株)アイティコワーク 取締役 岡本 信也 氏 

 

大会参加で感じた「会話」の大切さ 

ある日、八戸で女性経営者全国交流会の実行委

員長の中原亜希子さんとばったりお会いして直接

会話した事がきっかけで、参加することになりま

した。 

あまり馴染みがなく、参加してよいものか当初

は戸惑いながらも、いつもと違う行動が気づきに

繋がると思い、初めて参加させていただきました。 

同友会らしく、随所に学べる環境や仕組みが整

えられていて、分科会・基調講演と大変多くの学

びを得ることができました。 

また何より、3 泊 4 日を通して一緒に行動した

会員の皆さまとの会話の中に様々なヒントがあっ

て、身近な会話にこそ価値があると感じました。 

この度は参加させていただき、誠にありがとう

ございました。 
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≪≪ 参加者感想文 ≫≫ 

➤  (株)イデアルライフ IFA営業責任者 野月 博至 氏 

➤  (株)大坂組 取締役副社長 大坂 将史 氏 

➤  プロジェクトおおわに事業協同組合  

常務理事 渋谷 敏志 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第4回東北青年経営者フォーラム in福島に参加

させていただきました。同友会で他県に伺うこと

は初めてだったのですが、とても有意義な時間を

過ごすことができ、とても良い刺激になりました。 

東北の他県の方々の熱量もさることながら、東

北以外から駆けつけていただいた方々の熱量もと

ても凄かったです。色々な方々と交流でき、お話

を聞け、より学びを深めることが出来ました。 

今回、渡邊さんの報告とグループ討論を通じて

たくさんの気づきがありました。 

ポイントとして「目的と役割を伝えないと主体

的には動かない」「お互いの価値観を知ることが

関係づくりの第一歩」「掲げた以上はやりきる（経

営者の覚悟）」があり、社員の自主性・主体性を

発揮できる、チャレンジ・失敗ができる、気にな

ることがあったとき話せる会社づくりが大切で

あると報告していらっしゃいました。自社に置き

換えたときに、お互いの価値観を知る機会がまだ

少ないと感じました。 

同じグループ内でも同友会で実施しているグル

ープ討論を会社の中に取り入れている方も多く、社

員のことを知る機会を作るべきだと再認識しまし

た。社員数の関係もあり、全体での実施が難しいと

ころもありますが、年代や部署ごとで少人数からで

も始めていきチャレンジすることが必要だと感じ

ました。 

はじめての県外行事に参加して 

今回報告された宮城同友会 和光技研工業(有)

渡邊琢也社長は、昨年度経営指針を創る会を受講

し、今年から社内でいろいろと実践されている中

で最も注力していることは、社員との関わり方が

大切だとお話されました。 

私は現在、経営指針を創る会を受講中で同じく

社員との関りがとても重要だと感じており、社員

に対して思いやりの心を持ち、感謝を伝え、笑顔

で接することが大切だと、今回の報告で改めて実

感しました。 

その後のグループ討論でも、社員の自主性を高

めるためにはどうしたらよいか、共に笑顔でいい

会社にするには何が大切か。同じ悩みを抱えた経

営者の方々から多くの気づきをいただき、早速自

社でも生かしたいと思いました。 

同年代の若い経営者の方々の熱量に圧倒され

ましたが、私もみんなに負けない良い経営者にな

れるよう、引き続き同友会で学び、第２０期経営

指針を創る会を無事に修了します。 
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